

das zweite Leben -Nierenlebenspende e.V. beim Stadtfest CANALETTO in Dresden

Nun schon zum zweiten Mal hatte unser Verein **das zweite Leben -Nierenlebenspende e.V.** die Möglichkeit sich beim Dresdner Stadtfest CANALETTO im August dieses Jahres zu präsentieren. Wir luden interessierte Passanten ein sich das Thema Organspende und auch speziell die Lebenspende näher erläutern zu lassen.

Es war dieses Jahr wieder unser Hauptanliegen die Thematik der Bereitschaft zur Organspende vielen Menschen näher zu bringen, Fragen zu beantworten und eventuelle Ängste abzubauen. Da wir als Mitglieder im **das zweite Leben -Nierenlebenspende e.V.** Nierenlebenspende oder -empfänger sind, konnten wir aus eigenen Erfahrungen berichten und auch zeigen wie gut wir uns trotz Transplantation fühlen.

Wir haben wieder interessante Gäste an unserem Informationsstand begrüßen können. So hat uns Fr. Susann Rührich, Mitglied des Deutschen Bundestages besucht und auch wurden wir zeitweise von Frau Dr. Lißke und Frau Dr. Quick von der nephrologischen Abteilung der Universitätsklinik Carl Gustav in Dresden unterstützt. Durch die Fachärztliche Anwesenheit hatten wir die Gelegenheit neue Erkenntnisse auf dem Gebiet der Forschung in Sachen Organspende und Transplantation zu erlangen.

Es hat uns sehr gefreut, dass wir viele Passanten überzeugen konnten einen Organspende-Ausweis auszufüllen und bereit zu halten. Viele Menschen kamen und wollten einen neuen moderneren Ausweis im Scheckkartenformat da ihr alter Ausweis schon unansehnlich geworden war. Dies erfreute uns natürlich besonders. Wir konnten feststellen, dass im Gegensatz zum vorigen Jahr viele Menschen aufgeschlossener dem Thema Organspende gegenüberstehen aber wir trotzdem noch eine Menge Aufklärungsarbeit zu leisten haben.

Unterstützt wurde unsere Öffentlichkeitsarbeit von der Barmer GEK Sachsen wofür wir uns recht herzlich bedanken wollen.

Renee Steffi Hoffmann
das zweite Leben – Nierenlebenspende e.V.